

ABSTRAK

SARIWATI, 2015 “Pengaruh *Capital Adequacy Ratio* (CAR) dan *Non Performing Loan* (NPL) Terhadap *Return On Equity* (ROE) Pada PT. Bank Rakyat Indonesia (persero) Tbk Periode 2003-2013”

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah *Capital Adequacy Ratio* (CAR), *Non Performing Loan* (NPL) dan besarnya pengaruh *Capital Adequacy Ratio* (CAR) dan *Non Performing Loan* (NPL) terhadap *Return On Equity* (ROE) secara parsial dan simultan pada PT. Bank Rakyat Indonesia (persero) Tbk, Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Sampel penelitian adalah Laporan Keuangan Tahunan Laba Rugi dan Neraca yang diperoleh dari Tahun 2003 sampai dengan tahun 2013 dengan teknik *purposive sampling* dimana sampel diambil berdasarkan pada alasan kriteria yang jelas. Jenis sampel yang digunakan yaitu skunder. Analisis statistik yang digunakan dalam penelitian ini adalah uji asumsi klasik, regresi linear berganda, korelasi, koefisien determinasi, dan untuk pengujian hipotesis menggunakan statistik uji hipotesis menggunakan uji t dan uji F dengan signifikansi (sig) 5%. Penanalisaan data menggunakan *software* pengolahan data statistik yaitu *SPSS Statistic Version 20 For Windows*.

Hasil uji hipotesis menunjukkan bahwa secara parsial bahwa *Capital Adequacy Ratio* (CAR) tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return On Equity* (ROE). Begitu pula *Non Performing Loan* (NPL) tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return On Equity* (ROE). Secara simultan bahwa *Capital Adequacy Ratio* (CAR), *Non Performing Loan* (NPL) tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return On Equity* (ROE) karena $F_{hitung} 0,785 < F_{tabel} 4,46$. Hasil koefisien korelasi *Capital Adequacy Ratio* (CAR) terhadap *Return On Equity* (ROE) sebesar 0,179 yang memiliki nilai. Nilai 0,179 menunjukkan hubungan CAR terhadap ROE adalah sangat rendah, karena nilai tersebut berada di 0,00 -0,199. Sedangkan *Non Performing Loan* (NPL) terhadap *Return On Equity* (ROE) sebesar 0,404 menunjukkan hubungan NPL terhadap ROE adalah sedang, karena nilai tersebut berada diantara nilai koefisien korelasi 0,400 – 0,599. Nilai koefisien determinasi (R^2) sebesar 0,164. Nilai 16,4% ini menunjukkan bahwa pengaruh variabel independen *Capital Adequacy Ratio* (CAR) dan *Non Performing Loan* (NPL) terhadap variabel dependen *Return On Equity* (ROE) dan sisanya 83,6% dipengaruhi oleh faktor-faktor lain.

Kata kunci: *Capital Adequacy Ratio*, *Non Performing Loan*, *Return On Equity*.